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第７回 学校運営協議会 議事録 
 

１.校長より 

  ・今年度学習発表会の展示 どの児童の作品も魅力的であった。 

  ・保護者の見学のマナーの悪さが眼立った（靴・あいさつ・見学時間・校舎内無断立ち入り） 

→保護者への啓発が課題 

・感染症広がりつつある 他校学級閉鎖 3校 

・地域の行事について  別所こども祭り 屋台選手権  多くの子供の参加が見られた。 

・スズメバチの巣 学校の法面にあったが駆除 

・グランドの土入れを行い、安全対策を行った。 

 
 

２.学習発表会について 

  会長 

  高学年 特に 6年表現力の腕が上がる。特に水墨画。 

  委員 A 

  のびのび学級 動物の工作の表現が豊か 感性の豊かさを感じた 

  委員Ｂ 

  丁寧に取り組んできたことがわかる作品。 ケーキ・まゆ人形 児童の新たな才能の発見があった。 

  5年の木のひみつのすみか  細かいところまで作りこんでいた。思いが詰まっていた。 

  のびのび展示に愛を感じた。 

  委員 C 

  全体的に集中して作品つくり取り組んだのがわかる。 6年生の世界を比べる発想の良さを感じた。 

 坂上指導主事 

  圧巻であった。図工の作品のみでなく、いろいろな教科の作品が展示してあり集大成となっていた。 

  子どもたちの思いが詰まった、作品。 のびのびのスウェーデン刺繡 子供たちの努力が見て取れた。 
 

３.職員・保護者・地域交流会について 

  ・12月 2日（月）サツマイモの味噌汁で活用。 

・学運協・ボランティアには八木が秋葉会役員には、秋葉会会長がそれぞれ呼びかけを行い、採取的に人数等は八木

がまとめる。場所は、家庭科室を予定。 
 

４.学運協委員活動報告 

 ・花壇ボランティア 

  11月 5日花壇の作業 プール前と円形花壇を行った。雑草がひどかった。 今後卒業式入学式向けて整美していく。 

 ・放課後子ども教室 

  学習発表会に向けて 3年生が荒れ気味。（暴言・走り回り等）  安全管理員の確保が大変  

場所の確保を協力してほしい。急な変更があった時の対応→副校長に聞く 

 ・チャレンジキッズ（11月 18日月曜日） 

  学童主催のミニコンサートと共同開催を行う 

・図書ボランティア 

 おひとりのボランティアメンバーさんが毎月の装飾をしてくださっている。毎年ボランティアの人数が減ってきている。 

「本のケアについて」という題で募集をかける。図書ボランティアが集まらなければ全校へ呼びかけ 

  ３学期のボランティアミーティングの予定は司書さん・佐原先生と八木で相談して決めます。 

・交通安全ボランティア 



寄り道が目立つ。1年生が学童に行く途中で管理事務所に立ち寄る。 

電話ボックスの近くに高学年がたまる 

三和の駐車場から駅よりのところも  

 

6年生 子どもだけでカラオケに行く話をしているらしい。保護者は、知っているのかどうか。 

カラオケのグループがいくつかあるようだ。 

教職員に情報を提供、保護者会の時に各担任からも保護者に伝える。 
 

５.その他 

青少対より 

青少対主催 別所こども祭り 600名の参加 →毎年増えている 中学生が頼りになっている。 

11月 30日 クリーンディ  別所中発 → 別所中着 

12月      スポーツディ  3月から 12月今年変更 ソフトボールなど 


